



Depuis le début de la crise sanitaire du COVID-19, les bénévoles de la Protection Civile de Sud Garonne sont en première ligne pour assister la population isolée et parfois vulnérable et renforcer les services publics et parfois privés.

Prévention, protection et acheminement de matériel logistique sont au rendez-vous mais aussi et surtout aide aux personnes pour leurs apporter des produits de premières nécessités ou encore soutien moral. Après sollicitation du Centre Communal d'Action Sociale de Cazères, nous avons assuré la livraison de denrées alimentaires à quelques habitants touchés par ce geste de solidarité.

Nous restons mobilisables sur l'ensemble du secteur Cœur de Garonne.

Responsable de l'Antenne Sud-Garonne : Christine COTTON 06 17 28 49 39